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Africa

L'Afrique est une source de biodiversitA© et maison A©tonnantes A certains des paysages les plus spectaculaires
de la planA“te. Les vues de ce continent intimider-inspirant sont capturA©es avec la compA©tence et la sensibilitA©
du photographe Michael Poliza. Avec une expA©rience AGtendue photographiant les animaux et le terrain de
I'Afrique, le point de vue de Michael Poliza est formA®© par son souci pour les A©cosystA mes fragiles qu'il fait sa
renommA®e. Ces images incarnent 'A¢me de la flore et de la faune de I'Afrique avec un vAGritable I'oeil artiste pour
la couleur et la composition. Ce livre sera apprA©ciA© pendant des annA©es A venir, c'est un livre exceptionnel tant
dans ces photographie sur I'Afique que dans sa prA©sentation.

Nature's Best Photography Magazine, Summer 2006 Extraordinary photography.

Africa is a source of amazing bio-diversity and home to some of the planet's most spectacular landscapes. The sights
of this awe-inspiring continent are captured with consumate skill and sensitivity by master lensman Michael Poliza.
With extensive experience photographing the animals and terrain of Africa, Poliza's viewpoint is shaped by his
concern for the fragile ecosystems he chronicles. These images embody the soul of Africa's flora and fauna with a
true artist's eye for color and composition. This book will be enjoyed for years to come.
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